

# BIIIME : Réinventer le conseil avec une approche humaine et innovante

Communiqué de presse

Nantes, le 17 septembre 2024

**Biiime**

Biiime, une nouvelle Entreprise de Services du Numérique (ESN), voit le jour dans le Grand-Ouest de la France. Fondée par Idriss et Christophe, BIIIME se distingue par une approche innovante du conseil, alliant autonomie des consultants et force du collectif. « Seul on va plus vite, mais ensemble on va plus loin » est le principe directeur qui guide cette nouvelle entité.

## Une approche innovante et éthique du conseil

BIIIME se distingue par une approche favorisant l'autonomie et l'individualité des consultants tout en tirant parti de la force du collectif. Le principe « seul on va plus vite, mais ensemble on va plus loin » incarne cette philosophie. En cultivant un environnement où chaque consultant est encouragé à développer ses compétences et à apporter sa valeur unique, BIIIME crée une dynamique de travail collaborative et efficace. En outre, BIIIME ne se contente pas de contribuer à l'économie locale ; elle s'engage également sur le plan sociétal. L'entreprise reverse une partie de son chiffre d'affaires à des associations telles que Surfrider Foundation et Ma Parenthèse. Cet engagement montre que BIIIME est un acteur économique et social, soutenant des causes importantes et ayant un impact positif sur la société.

## Répondre aux défis locaux

La création de BIIIME repose sur un constat essentiel : les cabinets de conseil basés à Paris ne sont pas toujours adaptés aux besoins des entreprises en région. Ces entreprises manquent souvent d'experts à proximité et d'une compréhension du tissu économique local. Idriss Meflah et Christophe Mannequin, forts de leurs années d'expérience dans divers cabinets de conseil, ont décidé de créer BIIIME pour combler cette lacune. Déçus par la focalisation sur les objectifs financiers des grandes structures, ils ont fondé BIIIME afin de conjuguer leur pratique du conseil avec leurs valeurs personnelles. Leur vision place les valeurs humaines et l'éthique professionnelle au cœur de leur entreprise. Cette proximité géographique permet de créer des relations solides et durables avec les entreprises locales, renforçant ainsi le tissu économique régional.

## Une expertise sectorielle pointue

BIIIME possède une connaissance approfondie des spécificités métiers et des systèmes d'information (SI). L'entreprise offre des services de conseil dans divers domaines, dont la finance, les achats, la vente, la logistique, la production, ainsi que l'intégration d'ERP. En traduisant les besoins métiers en solutions SI et en conciliant les contraintes SI avec les exigences métiers, BIIIME agit en tant que facilitateur. Cette expertise permet de fournir des solutions sur mesure parfaitement adaptées aux besoins des clients, notamment dans les secteurs de l'industrie manufacturière, de la santé et des services financiers.

# Les fondateurs de BIIIME : une alliance de compétences et de valeurs



## Idriss Meflah

Diplômé d'une école de commerce et titulaire d'un MBA en International Business, il a plus de 10 ans d'expérience en tant que directeur commercial et régional pour une ESN spécialisée en ERP SAP. Idriss a débuté sa carrière dans la biotechnologie avant de se tourner vers le développement commercial. Membre du réseau Germe, il enrichit ses compétences managériales et poursuit ses passions pour le Taekwondo et le golf.

## Christophe Mannequin

Diplômé d'une école d'ingénieur en mathématiques appliquées et d'un MBA en gestion de projet. Il a travaillé depuis 1996 dans la gestion des systèmes d'information avec une forte spécialisation en ERP et SAP. Après avoir occupé des postes de chef de projet et commercial chez Caggemini, puis Directeur des opérations chez Synvance, Christophe a acquis une solide expertise en gestion et développement des offres. Passionné de surf et de littérature de science-fiction, il apporte à BIIIME une vision stratégique et une connaissance approfondie du marché.



## À propos de Biiime

BIIIME est une Entreprise de Services du Numérique (ESN) basée dans la région Grand-Ouest de la France. Fondée par Idriss Meflah et Christophe Mannequin, Biiime se spécialise dans le conseil aux entreprises locales, offrant des solutions numériques innovantes et personnalisées. L'entreprise accompagne divers secteurs, notamment l'industrie manufacturière, la santé et les services financiers. Avec une approche centrée sur la proximité et une indépendance totale vis-à-vis des éditeurs de logiciels, Biiime s'engage à fournir des services de haute qualité, en toute objectivité. Son modèle d'affaires éthique et humain contraste avec les objectifs purement financiers des grands cabinets de conseil. Biiime vise à dynamiser l'économie régionale en soutenant directement les entreprises locales, intégrant les spécificités de chaque métier pour maximiser leur impact économique.

Pour plus d'informations, veuillez visiter notre site web à l'adresse suivante : [biiime.com](https://biiime.com).